

→ Tendencias > Energía Eólica Costa Afuera | Lufthansa | Opción Tarifaria |

Noticias de Minería y Energía Noticias económicas importantes

Alarma por posible venta del negocio de fracking que tiene Ecopetrol en EE. UU.: expertos piden frenar la medida de Petro

Según los firmantes, esta decisión representaría un "grave detrimento patrimonial" para la empresa estatal y para el





Ecopetrol. Foto: Valora Analitik

Compártelo en:









Más de 70 exfuncionarios públicos, expresidentes de <u>Ecopetrol</u>, exministros de Minas y Energía, académicos y expertos del sector energético alzaron la voz este miércoles para pedir a los entes de control que detengan una eventual venta de las operaciones de Ecopetrol en la cuenca del Permian, en Estados Unidos.

Según los firmantes, esta decisión representaría un "grave detrimento patrimonial" para la empresa estatal y para el país.

El pronunciamiento, dirigido al contralor general, Carlos Hernán Rodríguez, y al procurador general, Gregorio Eljach, advierte que el negocio en el Permian –que Ecopetrol comparte con la estadounidense Occidental Petroleum (OXY) desde 2019— es actualmente el más rentable de la petrolera colombiana.

De acuerdo con el documento, la participación de Ecopetrol en esa cuenca equivale al 15 % de su producción total, con un margen Ebitda del 76 %, frente al promedio de 35 % a 40 % en proyectos nacionales.

"Difícil un caso más evidente de un posible detrimento patrimonial", dice el comunicado, firmado por figuras como Felipe Bayón, Juan Carlos Echeverry, Isaac Yanovich, Mauricio Cárdenas, María Fernanda Suárez y Enrique Peñalosa,

Los exdirectivos y expertos advirtieron que la venta afectaría directamente las reservas de la compañía, que podrían reducirse en cerca de 189 millones de barriles equivalentes —un 10 % del total— y golpearía el valor de la acción en el mercado, con una caída estimada del 30 %.

El documento también cuestiona la insistencia del Gobierno Nacional en destinar las utilidades de Ecopetrol a proyectos de energía renovable "menos rentables" y en la posible compra de empresas como Monómeros y la filial de telecomunicaciones Internexa, "ajenas al objeto social y estratégico de la petrolera".





Alarma por posible venta del negocio de fracking que tiene Ecopetrol en EE. UU.: expertos piden frenar la medida de Petro. Foto: tomada de Pixabay

Recomendado: USO advierte que venta de activos de Ecopetrol en el Permian sería un "error histórico" y amenaza con movilizaciones

Según los firmantes, la presión del presidente Gustavo Petro para concretar la venta del negocio en el Permian se sustenta en su rechazo al fracking, técnica utilizada en esa cuenca y vetada en Colombia.

Sin embargo, los exfuncionarios sostienen que esa postura ideológica podría comprometer gravemente la estabilidad financiera y la sostenibilidad de la empresa.

"El futuro de Ecopetrol se vería seriamente comprometido de prosperar este despropósito", concluye la carta, que pide una intervención "inmediata y firme" de los organismos de control para evitar daños mayores a la principal compañía del país

Lea la carta completa aquí.

Tags: ecopetrol

Inicio - Noticias de Minería y Energía - Alarma nor posible venta del negocio de fracking que tiene Econetrol en EE IIII - expertos piden frenar la medida de Petro



Inscríbete a nuestro boletín de noticias



Síguenos en WhatsApp channels



¿Ya eres Premium? Suscríbete acá

También te puede interesar:



Dólar en Colombia escaló de nuevo hasta superar los \$3.900; deuda pública se desvalorizó



Cumbre Colombiana del Carbón 2025 discutirá sobre competitividad, geopolítica y relevancia del sector



Así será el megaproyecto de La Nueva 13 en Bogotá; Alcaldía anunció licitación de cuatro tramos

